

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives – March 31, 2026 / Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire – le 31 mars 2026

Unclassified / Non classifié

******* *Le français suit* *******

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask you to share this information in your networks.

1. 2026 Census of Agriculture

The [Census of Agriculture](#) provides the only comprehensive and integrated profile of the physical, economic, social and environmental aspects of Canada's agriculture industry. It is conducted every five years. The data are needed to make informed decisions about business management strategies, agricultural policies, programs and services that directly affect farmers and rural communities.

Census data provide a reliable source of information for farm organizations, government departments, agriculture suppliers and service providers, and researchers that help them to understand and respond to changes in agriculture. The collection period will be open from May 4, 2026 to July 31, 2026.

2. Government of Canada invests in youth employment in Canadian agriculture

On March 5, 2026, the Honourable Heath MacDonald, Minister of Agriculture and Agri-Food, [announced](#) an investment of up to \$27 million in funding to Agriculture and Agri-Food Canada's Youth Employment and Skills Program (YESP) over 2 years (2026-2028), including close to \$13.47 million in funding for the 2026–27 program year. This funding will support young Canadians across the country as they gain valuable hands-on experience in the agriculture and agri-food sector and contribute to building the next generation of skilled workers. [Applications for the 2026–27 program year will be accepted from March 5 to May 4, 2026.](#)

3. Consultations on the Federal Sustainable Development Strategy

Environment and Climate Change Canada (ECCC) is holding a 120-day public consultation on the draft 2026-2029 Federal Sustainable Development Strategy (FSDS) which is currently underway.

The Strategy outlines the Government of Canada's proposed goals, targets, and measures to build an inclusive society, grow our economy and protect our environment through federal action. Your perspectives are essential to ensuring the final Strategy reflects a wide range of perspectives from across the country.

ECCC welcome comments from all people and organizations across in Canada—including youth, older adults, Indigenous Peoples, business and community organizations, and individuals with an interest in sustainable development.

The consultation period closes on **May 12, 2026**. ECCC encourage you to share your views and circulate this information within your networks.

You can participate by:

Providing feedback and responding to the [online questionnaire](#)

Sending written comments by email to sdo-bdd@ec.gc.ca

Participating in one of our upcoming [webinars](#)

4. Links to various Government of Canada statements on trade and/or agriculture

The Government of Canada continues to be very active internationally to advance trade interests for the agriculture and agri-food sector. Please see links below to the various statements related to agriculture trade.

[Joint statement by the Prime Ministers of the Nordic Countries and Canada](#)

[Joint statement on Strategic Cooperation between Canada and the Kingdom of Norway](#)

[Joint statement on Canada-Japan Comprehensive Strategic](#)

[Joint statement by Prime Minister Carney and Prime Minister Modi](#)

[Joint statement by Prime Minister Carney and Prime Minister Anthony Albanese MP](#)

5. Summary of Sector Engagement Table (SET) activities and upcoming meetings

The summary attached is meant to provide an overview of the activities of the Tables and next steps for the month of January and mid-February and March 2026.

We encourage you to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.

Industry Engagement Division

Agriculture and Agri-Food Canada
Government of Canada

Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux.

1. Recensement de l'agriculture 2026

Le [Recensement de l'agriculture](#) fournit le seul tableau complet et intégré des aspects physiques, économiques, sociaux et environnementaux de l'industrie agricole au Canada. Il est mené tous les cinq ans. Les données sont nécessaires à la prise de décisions éclairées concernant les stratégies de gestion de l'entreprise, les politiques, les programmes et les services agricoles qui touchent directement les agriculteurs et les collectivités rurales.

Les données du recensement sont une source d'information fiable pour les organismes agricoles, les ministères, les fournisseurs de l'industrie agricole et les chercheurs qui les aident à mieux comprendre l'agriculture et à réagir aux changements qui s'y opèrent. La période de collecte s'étendra du 4 mai 2026 au 31 juillet 2026.

2. Le gouvernement du Canada investit dans l'emploi des jeunes en agriculture

Le 5 mars 2026, l'honorable Heath MacDonald, ministre de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire, [a annoncé](#) un investissement pouvant atteindre 27 millions de dollars sur deux ans (de 2026 à 2028) dans le Programme d'emploi et de compétences des jeunes (PECJ) d'Agriculture et Agroalimentaire Canada, ce qui comprend près de 13,47 millions de dollars pour l'année de programme 2026-2027. Ce financement viendra à l'appui des jeunes du Canada afin qu'ils acquièrent une expérience pratique précieuse dans le secteur agricole et agroalimentaire et

contribuent à la prochaine génération de travailleurs qualifiés.

Les candidatures pour l'année de programme 2026-2027 seront acceptées du 5 mars au 4 mai 2026.

3. Consultations sur la Stratégie fédérale de développement durable

Environnement et Changement climatique Canada (ECCC) tient une consultation publique de 120 jours sur la version préliminaire de la Stratégie fédérale de développement durable (SFDD) 2026-2029 qui est actuellement en cours.

Comme mentionné précédemment, la version préliminaire de la Stratégie présente les objectifs, cibles et mesures proposés par le gouvernement du Canada afin de bâtir une société inclusive, de stimuler notre économie et de protéger notre environnement au travers de mesures fédérales. Vos perspectives sont essentielles pour veiller à ce que la Stratégie finale reflète un large éventail de points de vue provenant de partout au pays.

ECCC invite les personnes et les organisations partout au Canada à soumettre leurs commentaires – notamment les jeunes, les aînés, les peuples autochtones, les entreprises, les organisations communautaires ainsi que toute personne intéressée par le développement durable.

La **période de consultation se termine le 12 mai 2026**. ECCC vous encourage à faire part de vos commentaires et à diffuser cette information au sein de vos réseaux.

Vous pouvez participer de l'une des façons suivantes:

Fournir des commentaires et répondre au [questionnaire en ligne](#)

Transmettre des commentaires écrits par courriel à sdo-bdd@ec.gc.ca

Participer à l'un de nos prochains [webinaires](#)

4. Liens vers diverses déclarations du gouvernement du Canada sur le commerce et/ou l'agriculture

Le gouvernement du Canada continue de jouer un rôle très actif sur la scène internationale afin de défendre les intérêts commerciaux du secteur agricole et agroalimentaire. Vous trouverez ci-dessous les liens vers les différentes déclarations relatives au commerce agricole.

[Déclaration commune des premiers ministres des pays nordiques et du Canada](#)
[Déclaration commune sur la collaboration stratégique entre le Canada et le Royaume de Norvège](#)
[Déclaration commune sur le Partenariat stratégique global entre le Canada et le Japon](#)

[Déclaration commune du premier ministre Carney et du premier ministre Modi](#)
[Déclaration conjointe du premier ministre Mark Carney et du premier ministre Anthony Albanese MP](#)

5. Résumé des activités des tables d'engagement sectoriel (TES) et des réunions à venir

Le **résumé ci-joint** vise à donner un aperçu des activités des tables et des prochaines étapes pour janvier et début février 2026.

Nous vous encourageons à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC aaafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.

Division de la consultation du secteur

Agriculture et Agroalimentaire Canada
Gouvernement du Canada

The Sector Engagement Table (SET) model	Le modèle des tables d'engagement sectoriel (TES)
The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in January and February 2026. Please email our inbox at aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.	Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en janvier et février 2026. Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.
<u>Upcoming meetings</u>	<u>Rencontres à venir</u>
Seafood Table – April 15, 2026 (virtual) Agile Regulations Table – May 25, 2026 (virtual)	Table sur les produits de la mer – 15 avril 2026 (virtuelle) Table sur la réglementation souple – 25 mai 2026 (virtuelle)
Thematic Tables and Working Groups Tables thématiques et groupes de travail	
<u>Skills Development Table</u>	<u>Table sur le développement des compétences</u>
The Skills Development Table (SDT) held its last meeting virtually on February 18, 2026. The SDT is one of the three Tables that is sunsetting as part of the changes resulting from the Government of Canada's Comprehensive Expenditure Review. • The co-chairs thanked all members for their participation in the SDT over the last five years. AAFC reviewed the accomplishments of the Table over the last five years, including the development and launch of the Agricultural workforce resource hub. Other accomplishments noted included work on micro-credentials, succession planning and launching the Youth, New Entrants and Underrepresented Groups Working Group. • AAFC noted that skills and skills development remain a priority and that there will be efforts made to address these issues and challenges going forward under different formats.	La Table sur le développement des compétences (TDC) a tenu sa dernière réunion en ligne le 18 février 2026. La TDC est l'une des trois tables qui seront dissoutes dans le cadre des changements découlant de l'examen complet des dépenses. • Les coprésidents ont remercié tous les membres pour leur participation à la TDC au cours des cinq dernières années. AAC a passé en revue les réalisations de la Table au cours des cinq dernières années, notamment la mise au point et le lancement du Centre de ressources pour la main-d'œuvre agricole. Parmi les autres réalisations mentionnées figuraient les travaux sur les micro-certifications, la planification de la relève et le lancement du groupe de travail sur les jeunes, les nouveaux entrants et les groupes sous-représentés. • AAC a souligné que les compétences et leur développement demeurent une priorité et que des efforts seront déployés pour relever ces enjeux et ces défis à l'avenir, mais sous des formes différentes.

Consumer Demand & Market Trends	Demande des consommateurs et les tendances du marché
• The Consumer Demand & Market Trends Table (CDMT) held its 14th and final meeting virtually on March 13, 2026. The CDMT is one of the three Tables that is sunsetting as part of the changes resulting from the Government of Canada's Comprehensive Expenditure Review. Co-Chairs thanked members for their work and dedication during the operation of the CDMT. • The table received details regarding the consultation process for the Next Policy Framework (NPF) and updates on two sector-led public trust initiatives. More information is provided below on these two initiatives. • Table members expressed their appreciation for the consumer engagement initiative led by the Canadian Centre for Food Integrity with involvement from various sectors across agriculture. Through a series of advertisements, website content, and audio docuseries, there have been over 800,000 direct engagements with consumers. • Table members also provided positive feedback to the efforts of the Canadian Food Focus' communications efforts which have reached a wide audience, beyond agriculture stakeholders. It was noted that Canadian Food Focus is the highest ranking and most visible online source of agriculture information. • Members also discussed the importance of artificial intelligence (AI) when searching for information on food and farming. The meeting concluded with a summary of the Table's accomplishments in terms of consumer research (e.g., input on AAFC projects) and consumer engagement initiatives (e.g., Best Practices Guide for Consumer Engagement).	La Table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché (TDCTM) a tenu sa 14e et dernière réunion en ligne le 13 mars 2026. La TDCTM est l'une des trois tables qui vont être dissous dans le cadre des changements découlant de l'examen complet des dépenses mené par le gouvernement du Canada. Les coprésidents ont remercié les membres pour leur travail et leur dévouement tout au long du mandat de la TDCTM. • La table a reçu des informations détaillées concernant le processus de consultation pour le prochain cadre stratégique (PCS) ainsi que des mises à jour sur deux initiatives menées par le secteur en matière de confiance du public. Vous trouverez ci-dessous de plus amples informations sur ces deux initiatives. • Les membres de la table ont fait part de leur gratitude envers l'initiative d'engagement des consommateurs menée par le Centre canadien pour l'intégrité alimentaire, avec la participation de divers secteurs de l'agriculture. Grâce à une série de publicités, de contenus web et de séries documentaires audio, plus de 800 000 interactions directes avec les consommateurs ont été enregistrées. • Les membres de la table ont également salué les efforts de communication de Canadian Food Focus, qui ont permis de toucher un large public, au-delà des acteurs du secteur agricole. Il a été souligné que Canadian Food Focus est la source d'information agricole en ligne la mieux classée et la plus visible. • Les membres ont également discuté de l'importance de l'intelligence artificielle (IA) dans la recherche d'informations sur l'alimentation et l'agriculture. La réunion s'est conclue par un résumé des réalisations de la table en matière de recherche sur les consommateurs (par exemple, des contributions aux projets d'AAC) et d'initiatives d'engagement des consommateurs (par exemple, le Guide des meilleures pratiques pour l'engagement des consommateurs).

Sector Tables and Working Groups Tables sectorielles et groupes de travail	
<u>Animal Protein Table</u>	<u>Table sur les protéines animales</u>
The Labour working Group met on February 24, 2026 • The group's outcomes, initiatives, and performance measures will undergo a comprehensive overhaul to address identified gaps and reflect current industry realities. • Once the mandate and priorities are updated, the group will use the revised strategy to develop activities/action items and engage other government departments. Supply Chain Resiliency Working Group met on March 9, 2026 • The meeting centered on reviewing input from the breakout groups from the January 28, 2026 Animal Protein Table (APT) to shift the focus from merely identifying border crossing issues to developing concrete action items. • Participants highlighted specific border challenges, noting long-standing issues with e-certification progress and mutual recognition on specific veterinary requirements. • Members agreed to draft an inventory of priority border crossing irritants for sector validation ahead of the anticipated late spring APT meeting.	Le groupe de travail sur l'emploi s'est réuni le 24 février 2026 • Les résultats, les initiatives et les indicateurs de performance du groupe feront l'objet d'une refonte complète afin de combler les lacunes identifiées et de refléter les réalités actuelles du secteur. • Une fois le mandat et les priorités mis à jour, le groupe s'appuiera sur la stratégie révisée pour élaborer des activités et des mesures concrètes, et impliquera d'autres ministères. La rencontre du Groupe de travail sur la résilience de la chaîne d'approvisionnement s'est réuni le 9 mars 2026. • La réunion a principalement porté sur l'examen des contributions des groupes de travail issus de la BU du 28 janvier 2026, afin de passer de la simple identification des problèmes liés au passage des frontières à l'élaboration de mesures concrètes. • Les participants ont mis en évidence des défis spécifiques aux frontières, soulignant des problèmes de longue date concernant les progrès de la certification électronique et la reconnaissance mutuelle des exigences vétérinaires spécifiques. • Les membres ont convenu de dresser un inventaire des principaux obstacles au passage des frontières afin de le soumettre à la validation du secteur avant la réunion de la TPA prévue à la fin du printemps.
<u>Horticulture Table</u>	<u>Table sur l'horticulture</u>
The Horticulture Table held its eighth meeting virtually on February 23, 2026. • The main purpose of the meeting was to discuss progress made by two of the table's working groups (WGs). The sector also received details regarding the consultation process for the NPF and changes to the SET model in relation to the Comprehensive Expenditure Review. • The Labour WG update primarily focused on an initiative advocating for an agriculture-specific Temporary Foreign Worker (TFW) Program as a	La table de l'horticulture a tenu sa huitième réunion virtuellement le 23 février 2026. • L'objectif principal de la réunion était d'examiner les progrès réalisés par deux des groupes de travail (GT) de la table. Le secteur a également reçu des informations détaillées concernant le processus de consultation sur le PCS et les modifications apportées au modèle des TES dans le cadre de l'examen complet des dépenses. • Le point fait par le GT sur la main-d'œuvre a principalement porté sur une initiative préconisant un programme de travailleurs étrangers temporaires (TET) spécifique

critical measure to safeguard Canada's food security and to address/respond to distinct realities of this essential sector. • The update provided by the Research and Innovation WG focused on the sector's collective input towards the NPF related to this theme. The sector saw resiliency being the top priority provided its definition included withstanding economic, environmental, and social challenges. • The Horticulture Table will meet virtually in the coming months to receive further updates from its WGs regarding their progress.	à l'agriculture, en tant que mesure essentielle pour préserver la sécurité alimentaire du Canada et pour répondre aux réalités particulières de ce secteur essentiel. • Le compte rendu du GT Recherche et innovation a porté sur la contribution collective du secteur au NPF concernant ce thème. Le secteur a estimé que la résilience était la priorité absolue, à condition que sa définition inclue la capacité à surmonter les défis économiques, environnementaux et sociaux. • La table de l'horticulture se réunira virtuellement au cours des prochains mois pour recevoir de nouveaux comptes rendus de ses GT concernant leurs progrès.
--	--